

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:04 Con explosivos, El ataque batallón del Ejército en Tibú, Norte de Santander

21:45 Ministerios surcoreanos bloquean acceso a DeepSeek en sus computadoras

20:43 Cortes de luz en barrios de Bogotá este Jueves 6 de febrero

20:14 Hospital Internacional de Colombia suspendió servicios a Nueva EPS

17:58 Investigan colisión de dos aviones en aeropuerto Tacoma de Seattle

ECONOMÍA

La Junta Directiva de Ecopetrol debe amarrarse los pantalones y no vender: Lloreda

La solicitud del presidente Petro de que se vendan las operaciones de fracking en EE. UU. causó un impacto negativo en las bolsas de Nueva York y la BVC



La acción de Ecopetrol cayó este miércoles tras las declaraciones del presidente Gustavo Petro, quien pidió vender las operaciones de fracking en EE.UU. para invertir en energías limpias. / Foto: Ecopetrol



Miércoles, 5 de Febrero de 2025

Redacción Web

LUEGO DE la solicitud de le hizo el presidente Gustavo Petro a [Ecopetrol](#) durante el consejo de ministros, sobre vender sus operaciones de [fracking](#) en Estados Unidos, la empresa petrolera experimentó un fuerte impacto en los mercados bursátiles.



Vender operación de fracking en EE. UU. pide Petro a Ecopetrol

De acuerdo con los reportes, el **precio del ADR (American Depositary Receipt) de Ecopetrol en la Bolsa de Valores de Nueva York** cayó más del 2%, situándose en 9,5 dólares estadounidenses en los primeros minutos de la jornada.

Este descenso contrasta con el máximo semanal de 9,90 dólares alcanzado el día anterior, impulsado por el anuncio del acuerdo con Occidental Petroleum (OXY).

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Mientras que en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) la acción retrocedió un 3,17%, ubicándose en 1.985 pesos. Además, los accionistas podrían reclamar indemnizaciones por la caída en el valor de las acciones de Ecopetrol.

Se calcula que las demandas por el incumplimiento de estos contratos pueden llegar a 1.500 millones de dólares

El acuerdo de Ecopetrol y Occidental Petroleum implica una inversión de más de 880 millones de dólares y una perforación de hasta 91 pozos en las subcuencas de Midland y Delaware, en el Permian, con una producción proyectada cercana a los 90.000 barriles de petróleo equivalente diarios.

Para Petro, esta actividad es incompatible con su visión de un futuro energético basado en fuentes limpias, por lo que subrayó con contundencia: "Si nosotros estamos contra el fracking – porque estamos contra el fracking, por la muerte de la naturaleza y la muerte de la humanidad–, yo quiero que se venda esa operación para invertirla en energías limpias en Colombia".

"Ministro Camacho, si nosotros estamos contra el fracking (...) yo quiero que se venda esa operación para invertirlo en energías limpias en Colombia", reiteró el mandatario.

Reacciones a esta solicitud

EL NUEVO SIGLO consultó a Francisco José Lloreda, expresidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas, sobre esta propuesta y declaró que "sería un error, pues es la mejor inversión de la empresa en los últimos años. El año pasado la producción para la empresa superó los 100.000 barriles diarios, el 13% de la producción de la empresa, con sus ingresos".

En tendencia

1. Jorge Enrique Ibáñez elegido presidente de la Corte Constitucional
2. Renunció la secretaria Jurídica de Palacio de Nariño, Paula Robledo Silva
3. Aunque la inflación descendió se mantuvo por encima del 3%: Banco de la República
4. La Junta Directiva de Ecopetrol debe amarrarse los pantalones y no vender: Lloreda
5. Crisis en el gabinete: renunció el ministro de Cultura, Juan David Correa
6. Se ajustará el Gobierno: Petro anunció cambios tras consejo de ministros
7. La otra cara de Bogotá

Le puede interesar



Se espera mayor volatilidad del dólar por incertidumbre geoeconómica



Congreso afina la lupa a conmoción interior para el Catatumbo



México y Canadá blindan fronteras contra migración ilegal y fentanilo

Luego aclaró que, aunque el presidente le dio esa orden al ministro de Minas de vender esa inversión. “Esa no es decisión del ministro, sino de la Junta de Ecopetrol”.

Lloreda advirtió que **“el país debe estar atento a si la Junta Directiva decide por fin defender los intereses de la empresa y mantener la alianza con Oxy y no vender, o si una vez más se echa para atrás en una decisión favorable para la empresa y el país por atender un capricho populista del presidente”.**

Finalmente, manifestó **“vamos a ver si el presidente de Ecopetrol y la Junta, se amarran los pantalones, así les cueste el cargo ¡Qué locura!”.**

Por su parte, José David Name, senador de la República aseguró que “la Junta Directiva de Ecopetrol tiene la responsabilidad de tomar decisiones que preserven el valor de la empresa. No puede actuar bajo presiones políticas ni apresurarse en una venta que afecte su estabilidad”.

Así mismo, recordó que **“Ecopetrol ha invertido más de 880 millones de dólares en su operación de fracking en EE. UU., que representa el 12% de su producción total. Venderla sin una estrategia clara es destruir valor y comprometer nuestro futuro energético”.**

Name se plantea **“¿Quién gana con esto? Claramente, no los colombianos. Lo que Petro plantea es vender a precio de apuro un activo clave para la sostenibilidad financiera de la empresa. ¿Vamos a permitir que decisiones apresuradas destruyan el valor de nuestra empresa más importante?”.**

De la misma manera el exministro de Hacienda José Manuel Restrepo expresó: **“¡Tremenda torpeza económica y ambiental! Esa exploración no convencional le ha permitido a Ecopetrol aumentar la producción, evitar un mayor deterioro de la utilidad y de la generación de caja de la compañía y además aumentar reservas. Sobre decir, además que es casi ocho veces más sostenible que la totalidad de la producción de Ecopetrol”.**

Restrepo concluyó: **“Hace falta mucho análisis estratégico y táctico en la compañía y queda la duda del rol de la Junta Directiva, cuando el propio gobierno le define la agenda sin un estudio riguroso y técnico del asunto antes de tomar la decisión”.**

Más información



Resultados Lotería del Meta hoy 5 de febrero de 2025: consulte el último sorteo



Resultados Lotería de Manizales hoy 5 de febrero de 2025: consulte el último sorteo



Daniel Quintero y Bolívar chocan tras Consejo de ministros

